

経営企画推進委員会

中高生に電気工事業PRのための出前授業を行いました！

当組合では、各支部・支部青年部により、県下の高校生を対象に電気工事業をPRする交流事業（出前授業）を行っております。令和3年度は、予定していたものの、コロナ禍の影響で残念ながら実施できなかった学校（中条高校、柏崎工業高校、塩沢商工高校）もありましたが、高校8校で実施されました。

また、交流事業とは別に長岡、柏崎の中学校2校でも出前授業が実施されました。

この交流事業をきっかけに、資格取得や進路や就職を決めたという高校生も増えているよ

うです。

今後も、多くの若年者に電気工事の仕事とその魅力を知ってもらい、将来の職業選択する際の選択肢の一つに、そして地元組合員企業にも目を向けていただくきっかけとしてもらえるよう取り組んでいきたいと考えております。この事業実施にあたり、ご協力いただいた学校をはじめ、関係者の皆様大変ありがとうございました。

令和4年度も引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。



令和3年7月1日(木) 小千谷西高校
総合学科 3年生 12人



令和3年9月8日(水) 上越総合技術高校
電気エネルギーコース専攻予定者 1年生 39人



令和3年11月5日(金) 長岡工業高校
電気エネルギーコース 2年生 40人



令和3年12月16日(木) 新潟工業高校
電気科 2年生 58人



令和4年2月7日(月) 新発田南高校
電子情報工学科 2年生 37人



令和4年3月14日(月) 新潟県央工業高校
情報電子科 生産プログラミングコース 2年生 25人



令和4年3月16日(水) 新津工業高校
生産工学科・ロボット工学科・生産マイスター科 2年生 113人



令和3年7月15日(木)
柏崎市立鏡が沖中学校 2年生 80人



令和3年10月1日(金)
長岡市立江陽中学校 2年生 33人

これまで実施した各校での概要、アンケート結果は、組合員の方は「サイボウズ → ファイル管理 → 高校生との交流事業（出前授業）」



にてご覧いただけます。